



## Les temps forts du Mois

### La rentrée 2025 à la Cadenelle

" C'est la rentrée à La Cadenelle : cap sur une année 2025-2026 pleine d'ambition !

Ce vendredi 29 août, j'ai eu l'immense plaisir d'accueillir l'ensemble de la communauté professionnelle de La Cadenelle pour la pré rentrée de l'année académique 2025-2026. Ensemble, nous avons posé les bases d'une année qui s'annonce riche en projets, en innovation et en réussite pour nos apprenants.

Après le succès de l'inauguration des nouveaux bâtiments le 2 juin dernier, et alors que les travaux de la halle sportive Nathalie BENOIT et du parking aérien Nord se poursuivent, La Cadenelle continue d'écrire son histoire avec audace.

Nos filières professionnalisantes, tournées vers les métiers en tension, et notre engagement pour l'excellence éducative font de notre établissement un acteur clé du dynamisme de Ville de Marseille et de la Région Sud - Provence-Alpes-Côte d'Azur Sud.

Un grand merci à nos équipes, dont l'énergie et le dévouement sont le moteur de cette aventure collective.

À nos apprenants, qui vont rejoindre nos salles modernes et inspirantes : nous sommes prêts à vous accompagner vers vos réussites ! "

Romain Birot

### Rentrée des équipes pédagogiques, administratives et techniques

Le vendredi 29 août, M.Birot a accueilli les équipes sur la terrasse couverte, autour d'un petit-déjeuner convivial, suivi de son discours de rentrée. L'occasion de partager les grandes orientations de l'année et de remercier chacun pour son engagement.

La matinée s'est poursuivie avec les réunions pédagogiques, la visite guidée de la halle sportive actuellement en travaux, et s'est conclue par la traditionnelle photo officielle, suivie d'un cocktail.

Un moment fort pour lancer l'année dans un esprit collectif et dynamique !

Vous pouvez retrouver un récap de cette journée en [cliquant ici](#).



### Rentrée des apprentis

Les apprentis des BTS NDRC, Bachelor RDCFI Commerce International, Bachelor Responsable en Développement Commercial et Marketing (RDCM), Bac Pro Cuisine et CSR ont fait leur rentrée depuis le 25 août.

Cette rentrée permet aux apprentis de prendre un bon départ et de s'immerger dans leur environnement de formation.

En attendant la rentrée scolaire, nous vous partageons la première série des photos de classes ainsi qu'une vidéo en [cliquant ici](#).



### De nouvelles formations à La Cadenelle

Pour la rentrée 2025, La Cadenelle a ouvert deux nouvelles formations :

- Bachelor Responsable en Développement Commercial et Marketing avec Juliette Laguionie en tant que Responsable Pédagogique.

Il offre le choix entre 3 spécialités : Manager commercial, Entrepreneurat et Gastronomie durable et enfin Tourisme.

- Licence CCA - Comptabilité, Contrôle, Audit sous la responsabilité de Sébastien Mifsud.



### Taux de réussite

C'est avec grand plaisir que nous vous partageons les taux de réussite des examens 2024-2025. Nous félicitons tous les apprenants pour cette réussite ainsi que les équipes pédagogiques pour l'accompagnement.

DGC 100%	ST2S 100%	CSR scolaire 100% CSR apprenti 100%
BTS CG 100%	BTS ESF 50%	Cuisine scolaire 78% Cuisine apprenti 75%
BTS MHR 100%	DE AES 89%	BTS Tourisme scolaire 73% BTS Tourisme apprenti 100%
DE TISF scolaire 100%	DE TISF apprenti 67%	BTS NDRC scolaire 87.5% BTS NDRC apprenti 94.4%
CPGE ECG 85%	STMG 96%	BTS CI scolaire 96% BTS CI apprenti 87%

### L'équipe Com. évolue !

Après deux années en alternance en tant qu'assistante en Communication, Estelle passe désormais le relais à Luna Sanchez.

Ce passage de flambeau marque la fin d'un cycle d'apprentissage riche et formateur pour Estelle, et le début d'une nouvelle aventure pour Luna. Sanchez.

Nous sommes heureux d'accueillir Pauline Delfino qui intègre l'équipe communication en tant que Chargée de missions commerciales et événementielles.

Avec son profil polyvalent, elle contribuera au développement de la Cadenelle, à la valorisation de nos actions et à l'organisation de temps forts événementiels en lien avec les entreprises.



### Un nouvel espace pour la Vie Scolaire

Suite aux travaux faits durant l'été, le bureau de la vie scolaire a déménagé ! Vous pouvez désormais retrouver l'équipe en salle 127, à côté de la salle d'examen. Les bureaux en open space permettent d'accueillir les élèves comme il se doit.



### Un tout nouveau foyer

Vous pouvez retrouver un nouveau foyer avec trois baby-foot pour vous occuper durant les temps de pauses ainsi qu'une salle avec des micro-ondes pour pouvoir prendre votre déjeuner.



### Avancement des travaux

Une fois les travaux des nouveaux bâtiments finis, nos regards se sont portés sur ceux de la Halle Sportive.

Les travaux avancent dans les temps avec la pose du toit et des murs ainsi que la mise en service du parking souterrain avec une quarantaine de places dont on espère l'ouverture en fin d'automne.

La mise en service de cette Halle est prévue en Janvier 2026, après l'aménagement des voies de cheminement, l'installation de bornes électriques et la création d'espaces vélos.

